



Pièces	5 Pièces
Référence	718V1955M
Prix	353 000 €

Flayosc

Maison à vendre (83780)

Flayosc var, 83780 entre mer, verdon, et non loin de toutes les commodités de la ville de draguignan et du joli village de flayosc avec ses commerces, restaurants et animations en été comme en hivers. Cette jolie maison de près de 80 m² et de charme pour accueillir toute une famille à l'anné ou en vacances. Elle se compose de la manière suivante : sur deux niveaux : une partie habitation et un sous-sol/garage/cave de 50 m² environ. La partie haute, habitation, accessible par escalier extérieur depuis le jardin et sa piscine de 9x4 Mètres: - trois chambres. - une cuisine ouverte aménagé et ...

Flayosc var, 83780 between mer verdon, not far from all the amenities of draguignan and the shops, restaurants and activities of the pretty village of flayosc. This pretty house of almost 80 m² and charming to accommodate a whole family all year round or on vacation. It is composed as follows: on two levels: a living area and a basement/garage/cellar. The upper part, dwelling, accessible by external staircase: - three rooms. - a kitchen open to the living room. - an open and heated veranda. - a bathroom. - a double independent wc. The lower basement part: a garage/basement and cellar of ...

AGENCE DU COIN GM

1 rue carnot - 83490 LE MUY

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

